



令和7年7月22日（火）

令和7年度
NO. 3


○小中一貫教育目標
『志をもって 自分をみがき ともに
挑戦する たくましい大平の子』
○大平中学校 学校教育目標
高き志をもち、自ら学び、未来を切り拓く生徒
～広がりのあるかかわり合いをとおして～

令和7年度中体連

生徒はそれぞれの競技で全力を尽くして戦いました。野球部は決勝まで勝ち進み、最後まで粘り強く戦いましたが、惜しくも準優勝という結果となりました。堂々としたプレーと、チーム全員で声をかけ合う姿に、大きな感動をもらいました。バレー部は初戦敗退となりましたが、コートでは一つ一つのプレーに集中し、仲間と支え合う姿が印象的でした。ソフトテニス部女子は、団体戦では初戦での惜敗となりましたが、個人戦では金枝・高橋ペアがベスト16に進出、大川・古屋ペアは第5位となり、県大会出場を決めました。最後まであきらめずにボールを追う姿に、会場からもたくさんの拍手が送られていました。

どの競技においても、生徒たちは日頃の練習の成果を発揮し、その一生懸命な姿は、私達に感動をくれました。結果だけでなく、そこに至るまでの努力や思いに、心から拍手を送りたいと思います。



1年生がこども園を訪問しました

6月17日に、1年生が同じ校区内こども園を訪問しました。はじめは少し緊張した様子も見られましたが、園児たちの元気なあいさつや無邪気な笑顔に迎えられ、自然と笑顔がこぼれました。一緒に遊び、あっという間に楽しい時間が過ぎました。園児のかわいらしさや小さな優しさに触れ、温かい交流のなかで大切なことを感じ取ることができたようです。これからも、地域のつながりを大切にする体験を重ねていけたらと思います。



1学期間ありがとうございました

1学期も残すところわずかとなりました。保護者の皆様や地域の方々のご理解とご協力をいただき、おかげさまで無事に1学期を終えようとしています。夏休みに入りますが、今後とも子どもたちの見守りなど、どうぞよろしくお願ひいたします。